



**CENTENARIO.** Una serie de actividades culturales con motivo de la próxima celebración del centenario de fundación del Museo Nacional, "David J. Guzmán", prepara la Dirección General de Cultura, del Ministerio de Educación. El Lic. Osmín Magaña Vindel, director, preside una reunión, izquierda.

## PCN elegirá candidato presidencial este mes

"La política debe ser el arte y capacidad de saber plantear los problemas sociales del momento a una nación, y presentar las soluciones adecuadas".

Así lo expresó ayer el Ing. Pio Arnulfo Ayala, al manifestar que dada la situación que ha tenido que enfrentar el pueblo salvadoreño, en todas sus expresiones está constantemente señalando al mundo entero que lo que desea es vivir en paz, tener seguridad y trabajo, y el Partido de Conciliación Nacional está em-

peñado en continuar su lucha por alcanzar tales objetivos nacionales.

### Convención en junio

Informó además el dirigente del PCN, que este mes de junio ha sido designado por el Comité Ejecutivo, como plazo para la realización de la Convención Nacional de conformidad a lo establecido en los estatutos. Es falso, afirmó, "que el PCN esté pensando en nombrar al candidato

\_\_\_\_\_ Pasa a la página 7 \_\_\_\_\_

## Continúa el tránsito por vía Panamericana

El tráfico de vehículos de y hacia el oriente del país no ha sufrido ninguna interrupción sobre la Carretera Panamericana, no obstante la destrucción del puente "Quebrada Seca", informa COPREFA.

Dijo la fuente oficial del Ejército, que unidades de la Fuerza Armada, especializadas en la habilitación de caminos reforzadas con trabajadores del Ministerio de Obras Públicas, inmediatamente que se supo de la voladura de dicho puente, se avocaron al lugar y haciendo uso de una calle de tierra, le

hicieron los arreglos del caso para que prestara servicio provisional para el paso de vehículos que van y vienen del oriente del país sobre la mencionada vía.

Para los que van hacia el oriente, dice el portavoz de la F.A., a mano derecha está el desvío que pasa a un lado de la Hacienda Chamocoy y en un vado sobre la "Quebrada Seca", para salir por el lugar llamado La Galera. Para quienes vienen de oriente es a la inversa, se desvían a la izquierda, a la

\_\_\_\_\_ Pasa a la página 7 \_\_\_\_\_

## Reclamo de tiquetes en buses felicita ACIT

Cooperativistas de ACIT de RL, agradecen información relativa a "Usuarios reclaman tiquete en autobuses". La actitud del público, demuestra el interés y la solidaridad de los miles de usuarios para que nuestra fuente de trabajo no fracase, dicen.

La nota de agradecimiento, dirigida a LA PRENSA GRAFICA, dice textualmente: "Señor Jefe de Redacción de LA PRENSA GRAFICA, Estimado señor: De parte de nuestra Asociación Cooperativa, reciba un gran saludo; al mismo tiempo, queremos agradecer en nombre de 256 asociados cooperativistas que pertenecen a nuestra Asociación, la ob-

servación llevada a cabo y publicada el día 23 de mayo del año en curso en la página No. 2 con el tema "Usuarios reclaman tiquete en autobuses", el cual demuestra el interés y la solidaridad de nuestros miles de usuarios para que nuestra fuente de trabajo no fracase.

Como directivos, tenemos el concepto que el triunfo y el fracaso depende de nosotros mismos por lo que recibimos con agrado que este tipo de observación nos viene a fortalecer internamente, en busca de soluciones enfocadas a la concientización de todos los que formamos parte de esta fuente de trabajo.

Solicitamos que esta carta \_\_\_\_\_ Pasa a la página 7 \_\_\_\_\_

# Preocupa la destrucción y saqueo del patrimonio

"La pérdida de valores de todo tipo es una realidad palpable y tremenda y ahora se agrega la de nuestros tesoros que nos los legaron los antepasados, con la destrucción de nuestro patrimonio cultural", dijeron miembros de Casas de la Cultura que visitaron esta Redacción.

"El estado ruinoso y de saqueo que presenta una de nuestras joyas coloniales, el templo parroquial de Panchimalco, viene a sumarse a una lista de varios nombres de monumentos nacionales, que han sido despojados de todas sus posesiones de valor con que las distinguieron nuestros ancestros, sin que ninguna institución interprete con toda su real importancia y grandeza, lo que representa para toda nación su patri-

monio nacional", dicen los informantes.

A lo largo y ancho de la República, nuestros valores históricos se degradan y se pierden en el olvido. Cuando alguna institución que se siente "entristecida y adolorada por el trato que se le da a estos inmemoriales recuerdos", busca el amparo de las autoridades respectivas, siempre obtienen las mismas respuestas: "que actualmente el país tiene otras actividades más importantes que atender". "¿Y qué clase de importancia tiene o ha tenido para nuestras autoridades lo que nuestros antepasados nos legaron, así como lo que nosotros legaremos a la nueva generación?", se preguntan los miembros de las Casas de Cultura.

\_\_\_\_\_ Pasa a la página 11 \_\_\_\_\_

### De Santa Ana

## Gestionan dispensa de servicios a hospitales

(Santa Ana). El Gobernador Departamental, doctor Héctor Abel Tovar, gestiona ante la Asamblea Legislativa y Ministerio de Economía, que se emita un decreto para que se dispense a los hospitales del país el pago de energía eléctrica y servicio de agua potable. El funcionario informó a la prensa, que menciona como ejemplo al Hospital San Juan de Dios de esta ciudad, que paga mensualmente por servicio de

agua la cantidad de treinta mil colones y un tanto igual por energía eléctrica, lo que viene a agudizar la situación económica por la que atraviesa actualmente ese importante centro hospitalario de la zona occidental, que carece de medicinas de primera mano y equipo médico, pues el actual está ya deteriorado.

Espero, dijo el doctor Héctor Abel Tovar, que los señores diputados apoyen mi moción y aprueben la dispensa de pago de servicio de agua y energía eléctrica a los hospitales del país, pues es bien sabido que atravesamos serias dificultades económicas, que redundan en perjuicio del paciente, que antes recibía

\_\_\_\_\_ Pasa a la página 11 \_\_\_\_\_

### De Santa Ana

## Doble asesinato es investigado en Chalchuapa

(Santa Ana). El juez de Paz de Chalchuapa instruye juicio sobre averiguación del doble asesinato cometido en el señor Adolfo Morán y su hijo Encarnación, en el cantón El Arado. Según informes, varios hombres armados y desconocidos llegaron a la casa del señor Morán y por la fuerza se los llevaron; a poca distancia los ahorcaron y a la vez que les causaron profunda lesión en el

\_\_\_\_\_ Pasa a la página 26 \_\_\_\_\_



**EXPONE.** El Ing. Ernesto Sol Trujillo, expone los graves problemas que afrontan los caficultores, durante la Asamblea Nacional de Productores.

## Lunes inaugurarse curso de Biología

El "Primer Curso Nacional sobre Biología y Control de la Mosca del Mediterráneo", será inaugurado este lunes 6 de junio, informa un vocero del Organismo Inter-nacional Regional de Sanidad Agropecuaria.

Este curso, manifiesta, será impartido por especialistas del Departamento de Sanidad Vegetal del OIRSA, quienes disertarán sobre las labores desarrolladas y los logros alcanzados en la república de Guatemala. Tendrá una duración de

\_\_\_\_\_ Pasa a la página 7 \_\_\_\_\_



**VISITA CITFA.** El ministro de Defensa y Seguridad Pública, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, continuando su programa de inspecciones personales a todas las instalaciones militares del país, visita el Centro de Instrucción de Transmisiones de la Fuerza Armada.

## Crearán nuevas rutas de buses metropolitanos

Avanzados están los estudios que lleva a cabo la Dirección General de Transporte Terrestre, para la creación de nuevas rutas o ramales en el área metropolitana, expresó hoy, el director de la misma, Cnel. Juan Francisco Tejada.

La creación de nuevas rutas de buses en San Salvador persigue mejorar las condiciones del servicio de pasajeros, introducir más vehículos para que le den mejores perspectivas al servicio urbano y generar más fuentes de trabajo, para conductores, revisadores, despachadores, a la vez que se da comodidad a miles de ciudada-

nos que viven en los sectores a cubrirse, afirmó el Cnel. Tejada.

Las rutas que pronto estarán en servicio son: "42 B", que irá desde la Colonia El Volcán hasta la Terminal Nor-Oriente; la Ruta "38 B" que irá desde la colonia Tierra Nuestra, en Apopa hasta el Parque Libertad. Se hacen estudios urgentes para ver si es posible reactivar la Ruta 7, que cubre desde Antiguo Cuscatlán hasta el Parque Bolívar.

### Día del Transportista

En ocasión de celebrarse

\_\_\_\_\_ Pasa a la página 11 \_\_\_\_\_



**PLAN OPERATIVO EN COJUTEPEQUE.** Asesores docentes y directores de núcleo de la Sub-Región No. 4, de Cojutepeque, se reúnen en la Escuela Parroquial Unificada

"Luis Pastor Argueta", con la finalidad de estudiar el Plan Operativo institucional. El director de la Región Central, Prof. Román H. Mejía, hace una síntesis de dicho plan.